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21 de maio de 2.007
ARLINDO ALVES DE SOUSA

REQUER INFORMA��ES DO PODER EXECUTIVO QUANTO AO 
MEDICAMENTO�CAPTOPRIL�

                                                         

                                                                                                                                                     
                                                                                                                                                     
                                                                                                                                                     
                                                                                                                                                     
           

Fomos procurados porin�meros mun�cipes que est�o 

tomando o medicamento �Captopril�, indicado para otratamento de hipertens�o arterial e 

o mesmo n�o tem obtido o resultadoesperado, ou seja, abaixar a press�o arterial.

�  vista  do  exposto,  requeremos�  Mesa,  ouvido  o 

Plen�rio e atendidas as formalidades regimentais, que sejaoficiado ao Dr. �zio Spera, DD. 

Prefeito  Municipal,  solicitando  queVossa  Excel�ncia,  preste  a  esta  Casa  de  Leis,  ap�s 

consulta a SecretariaMunicipal da Sa�de, as seguintes informa��es:

a)- De  qual  Laborat�rio  a  Secretaria  Municipal  da 

Sa�de est� comprando referido medicamento?

b)- Qual a f�rmula do mesmo?

c)- Por que  este  rem�dio n�o  tem obtido o  resultado 

no tratamento da hipertens�o arterial?

SALA DAS SESS�ES, em 21 de maio de 2.007.

ARLINDO ALVES DE SOUSA

                  Vereador � DEM 
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